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VESPERTINA RADIO 
Jueves 17 de Enero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Reducir de 7 a 3 consejeros en el IEQ como indica la iniciativa analizada por diputados locales, 
sólo aumentaría la carga de trabajo y dificultaría las labores del instituto, señala la presidenta, 
Cecilia Pérez Cepeda. (PIQ) 
 
El IEQ será respetuoso de las decisiones que tomen los diputados respecto a la modificación de la 
reforma electoral; sin embargo, precisó la  consejera presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda,  
no hay razón alguna por la cual los diputados pretendan reducir de siete consejeros a tres. (PC) 
 
Cabeza. Por ser un año preelectoral, se prepara el IEQ para llevara cabo diversas acciones cerca 
del 2009, dice la Presidenta Cecilia Pérez Cepeda, quien dice que uno de los principales objetivos 
para este año es recuperar la confianza de la ciudadanía. (PC) 
 
Reconoce la Presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, que por omisión del PRD, no han sido 
notificados los cuatro funcionarios públicos por presuntos actos de precampaña, debido a que no 
cuentan con los domicilios particulares, motivo por el cual solicitaron que en un plazo de tres días, 
el PAN les informe los domicilios para hacerles llegar las notificaciones. (PC) 
 
Es necesario que el PAN, facilite los domicilios de los blanquiazules investigados por presuntas 
campañas adelantadas, ya que este es un danto omitido en la denuncia interpuesta por el 
perredista Enrique Becerra, dice la presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, quien agregó que 
de no hacerlo se retrasaría el proceso. (PIQ) 
 
Invita el delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana a que la ciudadanía denuncie a los 
funcionarios públicos que sean detectados promoviendo el voto a través de programas sociales. 
(PC) 
 
Uno no es dueño de la vida, ni de su interrupción, aseveró el legislador panista, Rafael Puga 
Tovar, al pronunciarse en contra de la ley que promueve la eutanasia, la ley de voluntad anticipada 
que a su vez impulsa el senador panista, Guillermo Tamborrel. (PIQ) 
 



Comentario de Miguel Ángel Álvarez. Ahora resulta que el Senador Guillermo Tamborrel 
propone que se aumente la edad para el matrimonio; no se entiende. (PC) 
 
Este sábado 19 de enero, el diputado panista, Ricardo Torres, impartirá la conferencia “La política 
como vocación de servicio” invita Ismael Becerra, presidente del PAN en el municipio de 
Querétaro. (PIQ) 
 
El Presidente de la comisión electoral de procesos internos del PRI, Heriberto González Moreno, 
manifestó que Antonio López y Héctor Montañez, son los nombres que suenan para ser electos 
como dirigentes de laq federación de colonos e inquilinos del Estado de Querétaro, el 24 de enero 
en la asamblea estatal. (PC) 
 
Jesús Ortega iniciará su campaña a la dirigencia nacional del PRD en Querétaro. La fecha será el 
día 22 de enero, según el vocero de la nueva izquierda Francisco Gonzáles de Cosió, agregó 
que en dicho evento se contará con la visita del gobernador electo de Michoacán, Leonel Godoy. 
(PIQ) 
 
Cabeza. Anuncia el vocero de Nueva izquierda en Querétaro, Francisco González de Cosío, las 
actividades que sostendrá el 22 de enero en el estado, el aspirante a la dirigencia nacional del 
PRD, Jesús Ortega Martínez, entre las cuales se tiene programado su primer acto proselitista en 
el Teatro de la República a la una de la tarde. (PC) 
 
Cabeza. El dirigente del PRD, Pablo González Loyola Pérez, anunció que el 20 de enero iniciarán 
con una campaña de propaganda contra la privatización del petróleo que culminará el 31 de enero 
y que se van a sumar a la marcha nacional a la ciudad de México. (PC) 
 
 
En los últimos nueves meses, las solicitudes de información de la sociedad hacia los sujetos 
obligados se incrementaron en alrededor de diez mil. El Presidente de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, Miguel Servin del bosque va a rendir su primer informe de 
actividades ante los diputados el próximo 24 de enero a las 11 de la mañana en el congreso del 
Estado. (PC) 
 
SECCIONES 
Carlos Alcaraz comenta Querétaro está en la zona económica C y tiene el menor salario mínimo; 
de subir el transporte como se dice en 35% implicaría que el 25% del salario mínimo se iría en 
transporte. Un estudio de Santander señala que durante muchos años no se revisó la tarifa. Lo que 
hay que entender es que en materia de competitividad, el transporte en México está reprobado. El 
costo promedio de transporte a nivel nacional es de 4.70 pesos y en Querétaro es de 5 pesos. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Será a partir de mañana y hasta el último día del mes, cuando Francisco Garrido realice una gira 
de trabajo por España, con el propósito de atraer inversiones al sector aeronáutico de la entidad, 
así como también promover las actividades turísticas de Querétaro, a través de la feria 
internacional del turismo, que se realiza año con año en Madrid. (PIQ) 
 
Del 21 al 31 de enero, el Gobernador Francisco Garrido viajará a España con el fin de atraer 
inversiones para el sector aeronáutico, así como para promover el turismo, a través de la feria 
internacional de turismo. Viajará acompañado del Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato 
López Otamendi, la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave  y su Secretario particular, 
Ricardo Anaya Cortés. (PC)  
 
Durante el pasado 2007 se invirtieron  mil mdd en el Estado; el sector comercio fue el que mayor 
porcentaje de inversión registró con la apertura de 5 mil negocios y Querétaro se mantuvo así, 



entre las 5 entidades de mayor crecimiento económico, dio a conocer el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Durante el 2007 Querétaro logró allegarse de inversiones en el orden de los mil millones de 
dólares, señaló Renato López Otamendi. Dijo que en los últimos dos años, el sector comercio 
atrajo recursos económicos por el mismo orden de dinero. (PIQ) 
 
La secretaria de Turismo, Esther Carboney, informa que ejercerán durante este presente año un 
presupuesto del orden de  100 mdp  para dar continuidad a los trabajos en el sector, tales como la 
instalación de cableado subterráneo y trabajos de mantenimiento, en el Río San Juan 
principalmente, informó su titular. (PIQ) 
 
Cabeza. En el 2007 se cometieron en Querétaro, fraudes bancarios vía Internet por cerca de un 
millón 560 mil pesos. El delegado estatal de la CONDUSEF, Antonio Castillo Willards indicó que 
el número de 24 quejas presentadas fue igual al del 2006, aunque el monto promedio de lo 
defraudado se rewdijo a la mitad, entre 60 y 65 mil pesos. (PC) 
 
El gobernador Francisco Garrido señala que gracias al plan de ciudades vecinas y servicios de 
telefonía rural que implementa TELMEX, entre Cadereyta, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo, San 
Juan del Río y Tequisquiapan se van a beneficiar 400 mil habitantes del estado, con la reducción 
de hasta un 70% en las tarifas del servicio telefónico, dicho de otra manera, no pagaran largas 
distancias entre esas ciudades. (PIQ) 
 
Cabeza. Este día en las oficinas de Telmex, se presentó ante el gobernador Francisco Garrido el 
plan “Ciudades vecinas”, que reducirá hasta en un 60% el costo de larga distancia para cuatro 
ciudades del Estado y se ampliará el servicio de telefonía rural en 89 comunidades. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Hoy inician los festejos por los 50 años de autonomía universitaria, lograda el 28 de enero 
de 1958. Se trata de actividades académicas y culturales, con las que habrán de recordar este 
importante acontecimiento democrático. A las 6:30 de la tarde en el teatro de la República habrá un 
encuentro académico denominado la autonomía universitaria en el siglo XXI. (PC) 
 
Hoy por la tarde, a las 6 es la cita en el teatro de la república; hay un panel muy interesante, en el 
inicio de los festejos por el cincuentenario de la autonomía universitaria. (PIQ) 
 
 

SOCIEDAD 
Por primera vez una mujer va a presidir el Consejo de Notarios del estado y será a partir del 1 de 
febrero: Alma Delia Alcántara Magos fue electa durante la asamblea que se realizó el martes 
pasado y asegura que como parte de su proyecto buscará integrar a todos los miembros del 
consejo a los trabajos y de esa manera fortalecer la unidad del gremio y promover su actualización. 
(PC) 
 
El delegado de la SEDESOL en Querétaro dio a conocer el nuevo programa de apoyo a la zona de 
atención prioritaria, que la dependencia implementará en el presente año y cuyos recursos podrían 
llegar en Marzo, según Gerardo Pérez Retana. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Se realizará una revisión de las áreas verdes de Milenio III y a partir de esto se va a 
decidir si se permita o no un terreno de siete mil metros cuadrados de aquel fraccionamiento, dio a 
conocer el Alcalde capitalino, Manuel González Valle. (PC) 
 



El edil capitalino Manuel González Valle, encabezó la ceremonia de entrega de 200 pies de casa 
y 500 ampliaciones y mejoramiento de vivienda, con una inversión de más de 16 mdp, igualmente 
en la comunidad de Jófrito inicia el programa “Tu casa 2008” que arranca con la construcción de 
200 pies de casa y 500 mejoramientos de vivienda; la inversión ahí será del orden de los 23 mdp. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El Alcalde de Querétaro Manuel González Valle entregó hoy 200 pies de casa y 500 
obras de mejoramiento de vivienda en la comunidad de El Jofrito, Santa Rosa Jáuregui. Con esto 
se dio inicio al programa Tu casa 2008. (PC) 
 
Será para finales de febrero cuando concluya la construcción de la sección norte del parque los 
alcanfores, obra en la que se invierten 8 mdp, señala el secretario de servicios públicos 
municipales, Alejandro González Valle. (PIQ) 
 
Cabeza. La destitución de Amadeo Valladares Álvarez al frente de la secretaría de seguridad 
pública municipal, estaba prevista, puesto que no contaba con los conocimientos en la materia, 
según el presidente de la comisión de procesos internos de la federación de colonos e inquilinos 
del estado, Heriberto González Moreno, quien calificó al nuevo titular del área Armando Sánchez  
como una persona capaz, con quien dijo, buscará tener un mayor entendimiento. (PIQ) 
 
Mil 500 cobijas solicitará al DIF estatal, el delegado de Santa Rosa Jáuregui, Luís Manuel Segura 
Flores, para ser repartidas entre la población más vulnerable en esta temporada de frío, 
principalmente en las comunidades de la zona norte. (PIQ) 
 
En Corregidora, 5 consejos ciudadanos en materia de seguridad, salud, deporte, entre otros, han 
sido creados en la actual administración de German Borja García. Este expresa que las instancias 
ciudadanas son las más adecuadas para conocer las demandas de la ciudadanía e implementar 
las acciones correspondientes. (PIQ) 
 
En el marco de la celebración del día de San Antonio Abad, el director de concertación política de 
la secretaría de gobernación, en El Marqués, Andrés Martínez, manifiesta la importancia de 
rescatar las tradiciones populares ya que señala, un pueblo sin tradiciones, es un pueblo sin 
valores. (PIQ) 
 
Se informa que en El Marqués se han detectado 55 asentamientos irregulares  de los cuales 13 
están en proceso de regularización, según Alejandro Escobedo Avendaño, secretario de 
gobierno municipal. (PIQ) 
 
José Belén Robles, director de desarrollo humano en El Marqués, da a conocer que el próximo 
martes, inicia el programa “Estudiante en los municipios” donde se hará la entrega del monto de 
235 becas a alumnos de primaria, secundaria y bachillerato. (PIQ) 
 

LABORAL 
Cabeza. El Secretario general del SUPAUAQ, Marco Antonio Rubio Abonce informó que pese a 
que aún no cuentan con un pliego petitorio de incremento salarial para la Universidad Autónoma de 
Querétaro, no descarta que durante su asamblea general los trabajadores docentes tomen como 
referente el 12% que está solicitando el STEUAQ. (PC) 
 
Cabeza. A partir del 1 de febrero y hasta el 15 de abril próximo, se realizará el periodo para la 
acreditación de la vigencia de derechos a los casi 8 mil 900 pensionados y jubilados del ISSSTE en 
Querétaro, correspondiente al primer semestre de este año. (PC) 
 
José Luís Contreras Montes, presidente de la Asociación Latinoamericana de abogados 
laboristas, señala que el magisterio ya anunció una gran movilización para este viernes 18 ante la 
Suprema corte de justicia de la nación, por su inconformidad ante la nueva ley del ISSSTE. (PIQ) 



 
Cabeza. El Presidente de la Asociación de abogados democráticos, José Luis Contreras, señala 
que este 18 de enero el PRD va a presentar un nuevo expediente de amparos colectivos ante las 
autoridades federales en contra de la ley del ISSSTE y señaló que se prepara un amparo similar 
contra el reemplacamiento. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Luego de los operativos realizados en días pasados por elementos de la Secretaría de la defensa 
nacional, agentes federales de investigación de la PGR y la Procuraduría General de Justicia del 
Estado, con la intención de evitar que los delincuentes y grupos del narcotráfico se establezcan en 
Querétaro, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi descartó la entrada 
de armas de fuego y drogas por el Aeropuerto Internacional de Querétaro. (PC) 
 
10 mdp se han invertido en la adquisición de nuevas tecnologías para la revisión de equipajes en el 
aeropuerto, además de que se mantiene el resguardo del lugar, con personal del ejército federal y 
del estado, informa el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (PIQ) 
 


